

平成30年市議会第2回定例会(6月)  
市政に対する一般質問通告一覧(会派代表質問)

日 時	時 間	会派・質問者	要 旨
6月5日 (火) 午前10時	90分	創政 代表質問 北田宏彦 議員	<p>1 都市計画と農業政策の整合について</p> <p>(1) 国道128号沿道地域における農振・農用地の見直しの必要性について</p> <p>① 都市整備課と農業振興課の調整について</p> <p>② 地域未来投資促進法に基づく農振・農用地の見直しについて</p> <p>③ 農村地域への産業の導入の促進に関する法律に基づく農振・農用地の見直しについて</p> <p>2 保健・福祉行政について</p> <p>(1) 大網病院の運営及び財政状況について</p> <p>① 来院者数、入院者数の推移について伺いたい(5年間)</p> <p>② 東千葉メディカルセンターとの医療連携について伺いたい</p> <p>③ 病院経営の専門家育成について伺いたい</p> <p>(2) 福祉センターの整備計画について</p> <p>① 旧庄ぜん跡地を含む市有地の活用について伺いたい</p> <p>3 幼・小・中学校の空調導入計画について</p> <p>4 観光産業の取り組みについて</p> <p>5 今後の市政運営について</p>
		関連質問 森建二 議員	<p>4 観光産業の取り組みについて</p> <p>観光行政は、今後の市の財政を大きく担う可能性を持つ重要な切り口である。市は昨年度、農業振興課と商工観光課を分け、具体的に動き始めたことを評価する。1年経ったところで現状を伺う。</p> <p>(1) JR千葉支社の新しい列車、「B.B.BASE」について</p> <p>(2) 移住政策について(館山市「おせっかい」を例に)</p> <p>(3) 千葉市が昨年末に導入した「特区民泊」について</p> <p>(4) 市の観光関連インターネットサイトについて</p> <p>2 保健・福祉行政について</p> <p>高齢者福祉については、現在の介護保険制度に財源上の限界が予想されるため、市では「生活支援体制整備事業」に着手し、ささえあいのまちづくりを推進している。また、子育て世代、高齢者世代への支援策についても確認をしたく、以下伺う。</p> <p>(1) 生活支援体制整備事業について</p> <p>(2) 国民健康保険税について</p> <p>(3) 子育て世代への各種支援策について</p> <p>(4) 市立幼稚園、小学校、中学校への空調導入について</p>
		花澤房義 議員	<p>5 今後の市政運営について</p> <p>(1) 今後の市政運営について、市長の考えを伺いたい</p>